
Economia - Energia, Starace (Enel): "Non

c’è più un trade off tra quello che è giusto

per l’economia e per l’ambiente"

Roma - 07 ott 2021 (Prima Pagina News) "Queste due cose devono

andare insieme, grazie ai progressi delle tecnologie digitali".

"Non c’è più un trade off tra quello che è giusto per l’economia e quello che è giusto per l’ambiente, siamo

nel mezzo della trasformazione energetica, queste due cose devono andare insieme, grazie ai progressi delle

tecnologie digitali". A dirlo è l'amministratore delegato dell'Enel, Francesco Starace, durante il B20 Final

Summit.

(Prima Pagina News) Giovedì 07 Ottobre 2021
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